



Almfest der Baschtler Goaßschoizer

Beitrag

Ein wahrer Sommertraum war der Abend, an dem die Goaßschoizer des GTEV Almenrausch Roßholzen zum Almfest auf die Dandlberg Alm eingeladen haben.

Über 380 Gäste haben bei grandioser Weitsicht Richtung Wendelstein den Sonnenuntergang genossen. Es gab Grillfleisch und Bier vom Fass und zur Unterhaltung spielte die Gruppe „Guad drauf“. Auch die Goaßschoizer präsentierten sich mit ein paar Einlagen, begleitet an der Ziach von Maxi Binder. Ein rundum gelungener Abend, mit dem die Baschtler Goaßschoizer mehr als zufrieden waren.

Text und Bilder: Susanne Deindl







Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Dandlbergalm
3. GTEV Roßholzen
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg